





Más de dos horas deliberó el jurado del Premio Nacional de Humanidades y Ciencias Sociales 1993, que recayó finalmente en el académico Félix Schwartzmann.

# Félix Schwartzmann ganó Premio Nacional de Ciencias Sociales

**E**l académico Félix Schwartzmann, profesor extraordinario de Sociología, fue designado ayer como Premio Nacional de Humanidades y Ciencias Sociales 1993, galardón que se entrega por primera vez en la historia de los premios nacionales y que demandó más de dos horas en su deliberación.

Al referirse a su nominación como ganador del reconocimiento académico, el docente, con una sencillez ácida y propia de la experiencia, consideró que "escrito está que una de las virtudes supremas es destacar los méritos del otro, supuestos, verdaderos o imaginados, y en este sentido hay que destacar a quienes otorgaron el premio, que con objetividad y grandeza de ánimo se alegraron en exaltar aquello que consideran verdadero".

Agregó que cree que "en la medida en que uno puede tener una conciencia objetiva de lo que hace, este premio es simbólicamente significativo también en cuanto constituye una exaltación del significado de las ciencias humanas, porque nosotros hablamos de desarrollo científico, pero se olvida que el espíritu del desarrollo científico muy a menudo está en las ciencias humanas".

Schwartzmann se hizo acreedor de un diploma de honor, además de una suma de dinero que asciende a la cantidad de 7 millones 395 mil 880 pesos. Junto a lo anterior,

recibirá una pensión vitalicia mensual equivalente a 20 Unidades Tributarias Mensuales, monto que le será cancelado a partir del 1º de enero de 1994.

El jurado encargado de discernir el premio estuvo encabezado por el ministro de Educación, Jorge Arrau, junto al rector de la Universidad de Chile, Jaime Lavados; el rector de la Universidad Austral, Herwin Harverg; el presidente de la Academia Chilena de Ciencias Sociales, Juan de Dios Vial Larrán, y el académico designado por el Consejo de Rectoras, Mario Orellana.

El grupo debió decidir entre los académicos Cristián Araya, psicólogo; Enzo Faletto y Hernán Godoy, sociólogos;

Aníbal Pinto Santa Cruz, economista; Víctor Salinas Medina, cientista político; Arturo Valenzuela, de la misma disciplina, y Schwartzmann.

El mismo jurado deberá reunirse mañana lunes, para decidir el otorgamiento del Premio Nacional de Artes de la Representación y Audiovisuales.

Postulan a dicho galardón los actores Humberto Duvauchelle, Rubén Sotoconil, Domingo Tessier, Gabriel Manríquez y Tonyson Ferrada; Delfina Guzmán, actriz y directora; los cineastas Miguel Littin y Raúl Ruiz, Wilfrido Mayorga, actor y dramaturgo; Bernardo Trumper, arquitecto, iluminador y diseñador escénico, y el dramaturgo Egon Wolff.

El mismo jurado deberá reunirse mañana lunes, para decidir el otorgamiento del Premio Nacional de Artes de la Representación y Audiovisuales.

Postulan a dicho galardón los actores Humberto Duvauchelle, Rubén Sotoconil, Domingo Tessier, Gabriel Manríquez y Tonyson Ferrada; Delfina Guzmán, actriz y directora; los cineastas Miguel Littin y Raúl Ruiz, Wilfrido Mayorga, actor y dramaturgo; Bernardo Trumper, arquitecto, iluminador y diseñador escénico, y el dramaturgo Egon Wolff.

# Félix Schwartzmann ganó Premio Nacional de Ciencias Sociales [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Félix Schwartzmann ganó Premio Nacional de Ciencias Sociales [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile